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Woher kommt denn das Cannabis? Andro ist ja viel zu Kalt für den Anbau... 

Sie wissen ja, Gadoa ist ein großer Exporteuer von Cannabis/Hanf.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1121-andro-land-des-cannabis/&postID=27089#post27089
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